

Les conseils de Catherine pour une cicatrisation couronnée de succès.



IMPLIQUER LE PATIENT DANS LES SOINS

« Lorsque la plaie commence à bien cicatriser, on guide le patient pour qu'il lave sa jambe et sa plaie correctement lui-même. Ça permet de l'autonomiser et de dédramatiser la situation, surtout s'il est un peu angoissé. On lui explique également les bénéfices du protocole de soins accompagnés de conseils hygiéno-diététiques. »



ÉCHANGER & COLLABORER

« C'est toujours bien de collaborer au moins avec le médecin traitant pour discuter de l'évolution de la plaie, du protocole de soins et qu'il passe de temps en temps au domicile du patient. Ça permet aussi au patient de se sentir entouré et écouté par son équipe soignante. »



METTRE EN AVANT L'ÉVOLUTION DE LA PLAIE AUPRÈS DU PATIENT

« On aime bien prendre quelques photos de la plaie au début de la prise en charge. Cela permet de savoir d'où l'on part et également de montrer au patient l'évolution de sa plaie, qu'il puisse se rendre compte de l'amélioration et du chemin parcouru. »



APPRENDRE AUX PATIENTS À RÉAGIR EN CAS DE RÉCIDIVE

« Les patients sont toujours un petit peu stressés par une récidive potentielle, alors on leur conseille de nous appeler dès le moindre souci et de bien hydrater les cicatrices. »

